Oakley Capital invierte en Alerce, empresa española de software de transporte y logística

Oakley Capital («Oakley»), uno de los principales inversores paneuropeos de capital riesgo para el mid-market, se complace en anunciar que Oakley Capital Origin Fund I («Origin I» o «el Fondo») ha acordado adquirir una participación mayoritaria en Alerce, proveedor español líder de soluciones de software para empresas de transporte y logística. Origin invertirá junto a la familia fundadora de Alerce, que incluye al consejero delegado, Pablo Pardo García, quien conservará una participación significativa en el negocio, en una muestra de su continuo compromiso con el éxito de la compañía.

Fundada en 1989 por la familia Pardo, Alerce se ha consolidado como proveedor líder de software de gestión integral de transporte (TMS, por sus siglas en inglés) para empresas de transporte de carga fraccionada, Courier, Paquetería, Paletería y Grupaje. Sus soluciones no solo mejoran el servicio al cliente, sino que también optimizan la eficiencia en materia medioambiental y de costes, al proporcionar a los clientes una mayor trazabilidad y control sobre los principales procesos de transporte asociados al envío de mercancías.

Alerce ofrece un abanico de soluciones en torno a «Alertran», su herramienta principal de gestión integral de transporte, que comprende una cartera completa y modular de soluciones adyacentes como «Senda», una solución líder en servicios de reparto de última milla. Alerce ocupa una posición de liderazgo en el mercado español, latinoamericano y francés gracias a una larga relación con clientes de primer nivel.

La inversión de Oakley en Alerce refleja la estrategia del fondo de asociarse con empresas cuyos propietarios son emprendedores, con el objetivo de acelerar el crecimiento y propiciar la expansión internacional. Como socio de confianza con más de 30 años de trayectoria de innovación continua orientada al cliente y una arquitectura de producto moderna, Alerce se encuentra en el momento ideal para ampliar su oferta de soluciones. Junto a Oakley, Alerce planea crecer tanto a través del desarrollo orgánico de productos como de adquisiciones complementarias selectivas, y

espera continuar su trayectoria de crecimiento rentable al tiempo que aumenta la proporción de ingresos recurrentes.

La gran fragmentación del mercado europeo de software de transporte y logística ofrece a Alerce la oportunidad de contar con la experiencia de Oakley en estrategias de compra y desarrollo en su expansión a mercados complementarios. El potencial de Alerce para expandirse geográficamente, acelerar los lanzamientos y ampliar su oferta de productos casa perfectamente con la exitosa trayectoria de Oakley en el crecimiento de empresas de software, como queda demostrado en inversiones como las de Grupo Primavera (que se integró estratégicamente en Cegid), WebPros y ECOMMERCE ONE.

Esta última transacción también pone de relieve el compromiso de Oakley con la península ibérica, región en la que ya ha invertido en empresas como vLex, Idealista, Seedtag, Grupo Primavera (Cegid) y en varios activos del sector de educación superior.

El cierre de la operación está supeditado a la autorización correspondiente para inversiones extranjeras directas.

Peter Dubens, fundador y socio gerente de Oakley Capital, destacó:

«Estamos encantados de asociarnos con la familia Pardo en Alerce, una empresa que reúne todas las características de la inversión típica de Oakley. El TMS es un segmento vertical de software de carácter crítico que se encuentra bien posicionado para la innovación y tanto la trayectoria como la visión de Alerce confluyen con nuestra estrategia de impulsar el crecimiento y el progreso tecnológico. Juntos, llevaremos a cabo un ambicioso plan de crecimiento y mejoraremos la eficiencia y el valor para todas las partes interesadas».

Pablo Pardo, consejero delegado de Alerce, añadió:

«Nos entusiasma ser socios de Oakley, un inversor con una sólida trayectoria en impulsar el crecimiento, la innovación y la excelencia operativa. Esta colaboración permitirá a Alerce introducir cambios transformadores y generar un valor todavía mayor para nuestros clientes, mediante la ampliación de nuestra oferta y el impulso de

la excelencia en el sector del transporte y la logística, al mismo tiempo que nos permite internacionalizar aún más la empresa y brindar acceso al mercado global".

Uría Menéndez, Paul Hastings y EY actuaron como asesores de Oakley en la transacción.

PWC (M&A Financial Advisor), Garrigues (Legal & Tax Advisor) and BDO actuaron como asesores de Alerce.

Acerca de Oakley Capital

Fundada en 2002, Oakley Capital es una empresa paneuropea de capital riesgo que respalda a empresas con ambiciosos planes de crecimiento pertenecientes principalmente a cuatro sectores: tecnología, consumo, 'business services' y educación. Oakley puede ofrecer oportunidades de inversión diferenciales y rentabilidades superiores aprovechando su mentalidad empresarial y su gran experiencia en el sector. El equipo de Oakley trabaja estrechamente con una red única de empresarios y equipos de gestión de éxito para ayudar a encontrar oportunidades primarias y exclusivas y obtener conocimientos de gran valor sobre las empresas en las que invierte. Su capacidad para superar la complejidad y su enfoque flexible de creación de valor permiten a Oakley apoyar a las empresas de su cartera para lograr un crecimiento sostenible. Oakley invierte a través de dos estrategias: sus fondos insignia (Flagship Funds), centrados en adquisiciones de compañías con participaciones de control y un valor de empresa de entre 100 y 500 millones de euros; y Origin, el vehículo de Oakley enfocado en empresas del mercado medio inferior. En la actualidad, Oakley gestiona c.10.000 millones de euros en activos con un equipo de en torno a 160 profesionales que trabajan en nuestros centros europeos de Londres, Múnich, Milán v Luxemburgo.